



# Acusa Senador mensajes 'intimidatorios' de Ministra Reclaman a Armenta 'show' contra Piña

Critican a morenista;  
afirman que busca  
quedar bien  
con el Presidente

CLAUDIA SALAZAR  
'MAYOLO LÓPEZ

Una intempestiva denuncia alborotó los trabajos de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Apenas despuntaba la sesión, cuando, sorprendentemente, el poblano Alejandro Armenta, presidente del Senado, reveló que a las 21:01 horas del martes pasado, había recibido en su WhatsApp mensajes presumiblemente enviados desde el número de la Ministra Norma Piña.

"No juzgo, no prejuizo. Quiero informar a esta soberanía del hecho. Quiero informar que he enviado un escrito a la Corte", dirigido en realidad a la Ministra presidenta Norma Piña.

Para entonces, asistentes de Armenta habían acomodado en mamparas los mensajes que supuestamente recibió el senador.

"El que suscribe, senador Alejandro Armenta Mier, presidente del Senado de la República, me dirijo a usted de la manera más atenta y respetuosa para que por su conducto se pueda verificar los siguientes hechos significativos del día 16 de mayo del presente año, toda vez que el ciudadano Francisco Tapia, el cual se acreditó como su asesor, mediante una serie de mensajes de wats up pretendió crear un canal de comunicación entre usted

y su servidor", expuso.

"Acto seguido, presuntamente del número telefónico que usted acredita recibí mensajes a las nueve con un minuto con la muy probable intención de presionar, de intimidar o incluso de pretender amenazar al suscrito por mi desempeño como legislador federal".

Armenta solicitó a la Ministra presidenta que verificara los hechos narrados. "Mi responsabilidad, al igual que la suya, implica defender la inviolabilidad de nuestros derechos y el libre ejercicio de nuestras atribuciones y competencias", alegó.

En una de las pantallas que se exponían en las mamparas se leía:

"Hola Soy Norma Piña Hablo a nombre estrictamente personal pero lo sostengo en público Usted puede ver a los ojos a sus hijos o hijas después de lo que dice?"

"Si y ud lo puede hacer", escribió Armenta.

"Totalmente", respondió la que Armenta presume que es la Ministra Piña.

El diputado petista Reginaldo Sandoval explicaría que esos mensajes los había recibido Armenta como consecuencia de haber propuesto que los Ministros fueran electos por el pueblo.

La panista Kenia López Rabadán pediría la palabra para aludir al "circo montado" y sostener que en los mensajes no se apreciaba ninguno ofensivo ni agresi-

vo. "No vengan aquí a crear cortinas de humo", repuso.

Por Morena, César Cravioto echó en cara a la panista que no se hubiese solidarizado con Alejandro Armenta.

El fundador del Grupo Plural, Germán Martínez, se solidarizaría con la Ministra Piña, antes de cuestionar a los de Morena: "La mitad de la solidaridad que tienen con la plagiaria Yasmin Esquivel, la mitad de la que tienen con el fraudulento Arturo Zaldívar que quiso dos años más por encima de la Constitución, es la que yo quiero ver para Norma Piña", dijo.

El panista Jorge Triana recordó que el Presidente López Obrador ya había pedido a los suyos a no tomarle las llamadas a los de la Corte. "Ya les dieron la instrucción, ¿por qué violentan esa instrucción presidencial? No me parece correcto", se burló.

Jorge Álvarez Máyez, diputado de Movimiento Ciudadano, censuró a Armenta por "tirarse al piso con mensajes de WhattsApp", cuando todos los días, en las puertas de la Corte, Piña tiene a golpeadores financiados por el Gobierno de la CDMX.

Para el diputado panista José Elías Lixa, la competencia por ver quién queda mejor con el Presidente, para presionar y denostar a la Corte, llevó a Armenta a hacer el ridículo de la semana.

"Cayó en lo patético, el presidente del Senado haciendo el ridículo nacional y ganando la medalla al 'bufón



de la semana”, consideró “Armenta se puso ‘celocito’ de que (Ignacio) Mier, (coordinador morenista en la Cámara de Diputados) propusiera la locura de una consulta popular, para elegir a los Ministros” día



Héctor García

■ Alejandro Armenta al denunciar ayer, en la tribuna del Senado, los supuestos mensajes intimidatorios y amenazantes de la Ministra Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte.



■ La panista Kenia López Rabadán aseguró que en los mensajes exhibidos no se apreciaba ninguna ofensa.